
Gamara 1/flumcipal de Santa IBárbara d ’  Oeste 
Cstado de São IPaulo

REQUERIMENTO N° 580 /12
De Informações

“Sobre as verbas adquiridas para 
a Secretaria de Meio Ambiente”.

Considerando-se que, no dia 04 de julho de 2012, foi assinado
um convênio (n°002/12) no valor de R$50.000,00, em São Paulo Secretaria 
Estadual de Meio Ambiente, onde participaram o Vereador Ademir da Silva e o 
então Prefeito Luiz Vanderlei Larguesa;

Gonsãderando-se que, estes recursos foram conseguidos pelo 
Deputado Antônio Mentor (PT) para estruturar a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente de Santa Bárbara d'Oeste;

Considerando-se ainda que, conforme informações foram 
compradas com parte destes recursos:

- Três Roçadeiras Manual;
- Dois Notebooks;
- Dois Data-Shows;
- Uma geladeira para armazenar sementes;
- Dez Mil tubetes para plantar sementes;
- Uma carreta de trator;
Restando comprar:
-Um trator tobata;
- Uma casa vegetativa para mudas;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  Foram compradas as peças acima citados, mais o trator e a casa 
vegetativa? Se a resposta for positiva, onde estão as peças?

2 -  Existe nota fiscal, onde pode ser consultadas?
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3 -  Se a resposta for negativa, por que não foram compradas as peças? Qual a 
justificativa?

4 -  Se não foi possível receber os recursos ou se ainda não chegou, onde será 
possível esclarecer dúvidas (órgão municipal e estadual)?

5 -  Outras informações que julgar necessária.


